



Penguin Tappers werden bei Premiere stürmisch gefeiert

Hemsbach. Vor ausverkauftem Haus hat gestern die Premiere der Penguin-Tappers-Show „Back on Stage“ in der Hans-Michel-Halle stattgefunden. Knapp 900 Gäste feierten die Rückkehr der durch Corona zwei Jahre ausgebremsten Stepp-tanz-Meister und ließen sich in eine Welt der Freude, Bewegung und Fantasie entführen. Die Zuschauer sahen tolle Kostüme, ausgefeilte Choreografien, durchdachte Bühnenbilder und bestens aufgelegte Steppgruppen. In zwei Showteilen mit

einer Länge von zweieinhalb Stunden agierten unter der Gesamtleitung von Kristina Eckstein, Jenny Knauer, Jana Matz und Ines Seberkste 175 Aktive im Alter von fünf bis 70 Jahren auf der Bühne in der Hans-Michel-Halle. Zu den Höhepunkten gehörten die Weltpremieren der aktuellen Meisterschaftstänze für die Deutsche Meisterschaft und die Weltmeisterschaft. Unsere Aufnahme zeigt die Aladdin-Szene. Der Auftritt am heutigen Samstag, 1. Oktober, ist bereits ausverkauft.

Dafür gibt es für die beiden Vorstellungen am Sonntag, 2. Oktober, um 14.30 Uhr (familienfreundlich) und 20 Uhr mit dem Finale noch ausreichend Karten – im Vorverkauf am heutigen Samstag, bis 11 Uhr, im Kartenshop der DiesbachMedien, Weinheim, Friedrichstraße 24, Telefon 06201/81345, oder online unter der Internet-Adresse www.penguin-tappers.de, wo Karten noch bis Sonntagmorgen gebucht werden können.